

Neuanfänge

An jedem ersten Januar beginnt ein neues Jahr in der Zeitrechnung
Ein neues Lebensjahr an einem Geburtstag
Eine Zeit markanter Veränderungen
bei prägenden Lebensabschnitten
Jeder neue Tag ist ein Anfang für sich
jeder einzelne Augenblick birgt die Möglichkeit
immer wieder neu anzufangen
Neuanfänge verlangen nicht danach
zugleich alles Bestehende, Bewährte und Erprobte zu verwerfen
sondern es mit Bedacht anzuschauen und neu zu ordnen
Verabschieden wir Unbrauchbares
und schaffen wir Platz
für alles was dem Leben nützt
Immer wieder in Gottes Namen zu beginnen
bringt uns neu erblühende Hoffnung auf das Kommende
und bewusstseinserweiternde Dankbarkeit für das Gewesene
Unglaubliches kann sich schon in der nächsten Sekunde ereignen
jederzeit Unerwartetes uns geschenkt werden
Türen schließen und öffnen sich
nach innen und außen
nach oben und unten
Betreten wir diese vorher noch nie geschauten Räume
mit der fröhlichen Neugier eines wissbegierigen Kindes
Halten wir Ausschau nach dem Wunderbaren
Vertrauen wir darauf
dass Gott jeden dieser Räume mit seiner Gegenwart erfüllen
mit seiner Liebe ausleuchten
und uns als unser Vater mit offenen Armen
dort willkommen heißen wird